
 

 
 

 

 

 

1学期のまとめに向けて 
まだ梅雨明けしていないのが信じられないほど、毎日暑い日が続いていますが、子どもたちは暑さに

負けず、元気に学校生活を送っています。いよいよ夏休みまであと約２週間となりました。１学期のまと

めの時期を迎えている学校の様子をお伝えします。               
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■縦割り清掃 

 今年度第１回の縦割り清掃を、６月 20日から 7月 5日まで行いました。 
異年齢で組んだキッズ班の友だちと協力しながら取り組みました。これまでの 
掃除場所と違うため、はじめは戸惑う様子も見られましたが、高学年の児童が 
低学年の児童にやさしく教えたり、やり方をまねしながら一生懸命取り組んだ 
りしている様子があり、力を合わせてきれいにしようという気持ちが伝わって 
きました。こうした関わりを通じてお互いにあこがれをもったり、相手に思いが 
伝わったときの喜びを感じたりすることを大切にしたいと思います。 

■なかよし学級と１年生との「たなばた交流会」 

 

7月９日（水）に、なかよし１から３組と１年
生との交流会がありました。なかよし学級の子ど
もたちが、１年生の子どもたちに「（笹飾りを）ど
こにつけたいの」と優しく問い掛け、一緒に飾り
付ける心温まる姿がたくさんありました。 

 

■学校のポプラの木 剪定のお知らせ 

 日頃から本校の教育活動にご支援・ご協力を戴き心より感謝申し上げます。昨年度より校庭西側にあるポプラの木が

強風により倒れるのではないかというご心配の声をいただいております。ポプラの幹はまっすぐ伸びてとても太くなります。

そのため見た目はとても安定感があるのですが、実は根が浅く強風に弱いという特徴があります。市教育委員会の方々

も調査に来られ、樹木医にも相談し協議したところ、子どもたちの安全面を考慮し、ポプラの木の伸びた上の部分

を切る方向で考えております。このポプラの木は学校のシンボルでもあるため、地域の皆様方にもご連絡をさせて

いただいた上で剪定を行うこととなりました。子どもたちの安全面を考慮し、剪定させていただくことに対し、ご

理解のほどよろしくお願いいたします。日時は未定ですが、剪定に向けて進めています。 

 

 

 

 

７月９日の児童集会では、生活委員会の皆さんが、毎月 1日と１5日に行っているリサイクルデイについ

豊殿小学校学校教育目標 「心豊かで向上心を持ち 実践力のある子どもの育成」 
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＊本校ホームページでも学校の様子を紹介しています。QRコードよりアクセスできます。 

保護者アンケートへのご協力 ありがとうございました 

 本校では、年２回（６月と１２月）に、「保護者
アンケート」を実施しております。今年度 1 回目
のアンケートにご協力をいただき、ありがとうご
ざいました。結果は夏期休業明けにホームページ
等でお知らせいたします。次回１２月にもご協力
をよろしくお願いいたします。戴いたご意見は、今
後の学校づくりに生かしていきます。 

「学校行こう週間」・個別懇談会 ありがとうございました 
６月 18 日～20 日に、学校へご来校いただきありがとう

ございました。お家の方が来ると、子どもたちはとてもうれ

しそうでした。そして、いつにもまして張り切っている様子

が見られました。また、個別懇談会へのご参加ありがとうご

ざいました。お子さんの成長を共有し、さらなる成長を考え

合う有意義な時間となりました。暑い中、ご来校いただきあ

りがとうございました。 

■リサイクルについて学ぼう ～児童集会～ 

 

７月９日の児童集会では、代表委員会のみなさん

が、毎月 1日と１5日に行っているリサイクルデイ

について発表をしてくれました。スチール缶ではな

くアルミ缶を集めていること、10キロが 1,500円

の収益になることなど、クイズを交えて教えてくれ

ました。リサイクルへ関心をもつきっかけづくり、

アルミ缶集めへの協力の呼びかけを行いました。他

の委員長からも、お願いやお知らせが発表されまし

た。よりよい豊殿小学校を創っていく原動力、その

ために発信することの大切さを感じました。 

上田市立豊殿小学校 教頭 鷹野 絵理 （電話２２－４００４） 


